



ASSEMBLÉE NATIONALE

15ème législature

Risque de pénurie de médicaments pour anesthésie

Question écrite n° 28409

Texte de la question

M. Ian Boucard attire l'attention de M. le ministre des solidarités et de la santé sur le risque de pénurie de médicaments pour anesthésie. Selon un document du ministère de l'intérieur paru dans la presse, les médicaments indispensables aux services de réanimation pourraient rapidement venir à manquer. Si les hôpitaux français ont généralement quinze jours d'approvisionnement, avec l'explosion de la demande due à la crise du coronavirus ils n'en auraient plus que sept. Et pour cause, la consommation de ces médicaments ne cesse de croître car la grande majorité des patients en réanimation en ont besoin quotidiennement et en grande dose. Elle a d'ailleurs été multipliée par vingt depuis le début de la crise. De plus, certains matériels pour administrer les médicaments pour anesthésie sont également en tension d'approvisionnement. Il s'agit notamment des seringues et des pousse-seringues. Certains hôpitaux se retrouvent donc en difficulté et les médecins n'ont pas d'autre choix que d'être plus regardant sur les quantités administrées ou d'utiliser d'anciennes molécules. Si, pour l'instant, les médecins ont toujours su trouver des solutions pour que ces tensions d'approvisionnement n'aient pas de conséquence sur la qualité et l'efficacité des soins, il convient de trouver d'urgence une solution plus sûre et pérenne. C'est pourquoi il lui demande quelles mesures urgentes le Gouvernement compte prendre pour sécuriser l'accès à ces médicaments pour les patients.

Données clés

Auteur : [M. Ian Boucard](#)

Circonscription : Territoire de Belfort (1^{re} circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 28409

Rubrique : Pharmacie et médicaments

Ministère interrogé : [Solidarités et santé](#)

Ministère attributaire : [Santé et prévention](#)

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [14 avril 2020](#), page 2785

Question retirée le : 21 juin 2022 (Fin de mandat)